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vilga：2023会是队伍迄今为止最好的一年

 

在夺得ESL Impact
卡托维兹站冠军之后，俄罗斯步枪手vilga接受了外媒的采访。

本次ESL Impact 卡托维兹站中，Nigma
Galaxy战队再次夺冠。从去年开年到现在，Nigma
Galaxy已经连续拿到四座冠军奖杯，可以说Nigma
Galaxy是目前当之无愧的女子CSGO王者战队。

但从本次卡托维兹的比赛中看，Nigma
Galaxy正在遭遇挑战。在半决赛中FURIA
fe向她们发起了强力冲击，而NAVI
Javelins在决赛中也是一个强劲的威胁。但Nigma
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Galaxy还是把这些队伍一一击败，再次稳固了自己的地位。

在采访中，vilga谈到了队伍的胜利、女子CS整体现状以及Nigma
Galaxy的未来计划。

Q：从去年开始你们就不断夺冠。这次也是如此，但这次看起来要更困
难一些，你感觉如何？

A：这次夺冠是大家发挥最好的一次。赛前我们进行了三周的集训，但
以后我们不会这么整了，实在太累了，你可以看得到每个人都精疲力竭
，交流也有影响。所以拿下冠军证明我们拥有巨大的能量，我们还有潜
力可以挖掘。我们正在努力实现这个目标。

Q：除此之外，你有没有发现其它战队的进步之处？因为从比赛中可以
发现NAVI Javelins和FURIA把你们逼到了墙角。

A：当然，每个对手都对我们“精心准备”。你可以看到她们对我们的
战术反制，她们知道我们的打法很激进。所以现在其它队伍都在以逸待
劳，等候我们发起进攻。但我们也总会准备点新东西，让对手出乎意料
。

Q：你觉得今年谁会是你们的主要敌人？去年你们和FURIA三次在决赛
碰面。今年这场决赛则是NAVI。你觉得谁对你们Top1的位置威胁最大
呢？

A：老实说很难确定。NAVI是欧洲竞争力最强的队伍，欧洲之外则是FU
RIA。不过我觉得CLGRed也在变得优秀。亚洲队伍则在持续优化之中。
还有juliano和zAAz等来自Valorant选手组建的其它巴西队伍。所以看到今
年有这么多队伍我很开心，女子CS会变得更富竞争性，也更有趣。
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Q：你提到了juliano和zAAz两位选手。你之前曾经和她们交过手，她们
也曾是女子CS很长时间的主导者。如今看到她们回归，你有何感想？

A：当她们宣布转战Valorant的时候我很伤心，因为击败她们是我的目标
。转瓦之后我就没法和她们交手了，但现在我很高兴越来越多的女子选
手加入CSGO，女子CS在变得越来越好。

Q：今年剩下的时间你有什么安排？

A：现在我们会小小的放松下。三月中旬会前往巴林参加电竞少女节。
之后我们会准备在达拉斯举办的线下赛。当然我们最大的目标还有晋级
Advanced，所以我们会全力以赴。

Q：采访即将结束，你还有什么想说的吗？

A：我为战队和队友们深感骄傲。我为大家一起取得的成绩而发欢欣鼓
舞。我也感谢所有的粉丝、我们的俱乐部，以及支持我们的家人们。我
也想让你知道今年会是Nigma Galaxy迄今为止最好的一年。
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